

令和2年度入学式挙行②！！

入学式では平良玲果さんが力強いあいさつをしてくれました。80名の一年生の皆さん
今日から本部中学校生の仲間入りです。中学校3年間を大切に過ごし大きく成長して欲しいです。

入学式終了後は学校生活で「新型コロナウイルス感染症」の対応などについて動画を通して説明しました。学校の休みがこれほど続くという経験はありません。生徒、教師、保護者とも協力して乗り切って行きましょう。以下、新入生代表平良玲果さんのあいさつです。

新入生代表 あいさつ



話し手を向いて真剣に聞いています

恵みの雨が大地に降り注ぎ、ひととき濃く感じられる新緑が、私たちを歓迎しているよう
です。

新型コロナウイルスの影響で、休校のスタートでしたが、本日、入学式を迎えることができました。梅雨に入り雨が続き、私たちが入学式をおこなっていただき、ありがとうございます。

今日から始まる中学校生活に、期待と不安を胸に抱いている人もたくさんいるでしょう。中学校は小学校と違うところがたくさんあります。

まず、中学校には制服があることです。制服を着ているとドキドキします。

次に、授業時間が五十分になり、勉強の量も増えます。各教科、先生方も毎日、専門的に勉強します。また、この間に、授業時間も増え、毎日の積み重ねが大切になると

思います。そして、部活動も始まります。行事など、楽しみにしている仲間との出会いや学校生活も、これからは、

年間、勉強も活動も学校生活も、新入生みんなで、声をかけあって、一緒に頑張っていきたい

でしょう。

私たちは、右も左もわからない状況です。先生方、先輩方、温かく見守っていただき、ご指導くださいますようお願いいたします。

新入生代表 平良 玲果



Web版では画像表示はありません